



izquierda unida
Castilla y León

Comunicado

Comunicado de IU CyL accidente ferroviario en Santiago de Compostela

Izquierda Unida Castilla y León, y en su nombre, El Coordinador General de IU CyL, José María González, expresa su profunda condolencia a los familiares de las víctimas del accidente ferroviario ocurrido ayer en Santiago de Compostela y que se ha cobrado la vida de 77 personas. Asimismo, ha manifestado su intención de seguir informado sobre la suerte de los viajeros castellanos y leoneses que circulaban en el Alvia siniestrado.

Asimismo, IU CyL espera la pronta recuperación de los heridos.